

Témoignages de joueurs

Je ne sais plus quoi faire

Par [Profil supprimé](#) Posté le 24/09/2013 à 06:23

même en écrivant ce message , je pense à jouer, que ce n'est rien, c'était juste un mauvais jour et demain tout ira mieux.

mais je sais très bien que c'est faux, cmt se sortir de cette spirale? c'est sans fin.....

je pense que je vous appellerai demain à votre service car j'ai besoin de savoir si il y a des structures a coté de chez moi (spécifique au JEU) qui peuvent "soigner" des joueurs compulsifs.